四国中央市 土居

ラブバー活動に 参加しました!!



実施日: 令和 元 年 12 月 1 日(日) AM7:00~8:00

場 所: 関川(大谷橋・老人保護施設ちかい)周辺

参加者: 河村さん、薦田さん、高石リーダー、白石部長、篠原所長







今回の参加者の清々しい笑顔で



【後記】

天気は良好! しかし寒かった!! そりゃそうだ、12月だもん!! 土居ラブリバー活動、今年も1年頑張りました。 毎回シフトを組んでの参加、ホント休日の早朝よりお疲れ様でした。 当社も今年4月からは週休2日制となり、うれしい反面、連休の2日目ともなると活動日 を忘れたこともありましたね。(笑)

冬といえば私たち、ガス屋さんの季節です。

「寒さ」に喜びを感じて、仕事もにボランティア活動も頑張ります!! 社員の皆さん、ラブリバー協議会、また参加されています団体・企業の皆さん、 一年間お疲れ様でした。私たちのふるさとがいついつまでも美しいことを祈り今年は これで最後にします。 また、来年も頑張りましょう!!

※あっ! 12月20日(金)には、「愛ロード・愛リバー活動」がありました!! 社員の皆さんは、もうひと頑張りしましょう。